

平成30年度第9回沼田市教育委員会会議録

1 期日

平成30年12月19日（水）

2 場所

中央公民館学習相談室

3 出席者

大竹孝夫教育長、星野貴昭委員、平形昇委員、中村俊生委員

4 沼田市教育委員会会議規則第19条第3号による出席者の職・氏名

坂田誠二教育部長、藤井隆庶務課長、富田孝学校教育課長、平井通晃社会教育課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課長補佐

5 開会宣言（午後3時30分）

6 日程第1 会期の決定

会期は、12月19日の一日と決定

7 日程第2 会議録署名委員の指名

教育長が星野貴昭委員を指名

8 日程第3 教育長報告

（教育長）

12月議会が17日月曜日に閉会した。4名の議員による教育委員会関係の一般質問について報告したい。

- ・市立幼稚園統廃合のスケジュールについて、従前から回答しているとおりに実施していく旨を回答した。
- ・少子化に伴う小中学校の学校区の再編について、今後、様々な方々の意見を伺いながら研究を進めたいと回答した。
- ・体育施設の管理運営について、今後、市民体育館や（仮称）利南運動広場等、指定管理者制度を視野に入れながら研究したいと回答した。
- ・公民館のあり方、運営の仕方について、地域の課題解決に向けての教室や講座の開設、役割等の研究をしていきたいと回答した。
- ・給付型奨学金について、現在、貸与型の奨学金を実施しているが、全国、

全県の様子を勘案しながら、財政状況を踏まえて研究していきたいと回答した。

また、今月の定例校長会において年末年始、冬季休業を迎えるにあたり指示した事項について報告したい。

- ・子どもたちの安全確保についての指導をお願いした。
- ・教職員の服務規律について留意いただきたいをお願いした。
- ・子どもたちの地域行事への参加について、また、元気に3学期を迎えられるように指導いただきたいをお願いをした。

(教育部長)

なし

(庶務課長)

- ・沼田中学校屋内運動場照明LED化更新工事公募型プロポーザルの結果について
- ・1月の主な行事予定について

(学校教育課長)

- ・平成30年度沼田市いじめ防止子ども会議について
- ・平成31年度群馬県公立高等学校入学者選抜日程について

(社会教育課長)

- ・第25回生涯学習フェスティバル・第48回公民館まつりについて
- ・沼田市子ども会上毛かるた大会結果について
- ・図書館雑誌スポンサー募集について
- ・中央公民館の今後の取扱いについて

(文化財保護課長)

- ・平成30年度生方記念文庫第3回企画展に伴う講演会開催結果について

(スポーツ振興課長)

- ・各種大会結果について
- ・各種大会について
- ・沼田市民体育館改修工事の進捗状況について
- ・沼田市民体育館改修工事現場見学会の開催について
- ・沼田市民体育館ネーミングライツについて

(星野委員)

沼田市いじめ防止子ども会議について、実施から5年を経過したとの説明があったが、この事業をどのように評価しているのか。

(学校教育課長)

この取組みを始めてから、いじめ防止の機運が高まっていると感じている。

今後も、学校、家庭と連携しながらこの事業を推進したいと考えている。

(平形委員)

いじめ防止子ども会議には昨年度も参加させていただいたが、非常に良い事業だと思う。不登校対策について、どのように対応しているのか教えていただきたい。

(学校教育課長)

不登校対策については、家庭との連携、教育研究所の「きずな」との連携により対応している。

(星野委員)

生涯学習フェスティバルについて、主催は沼田市、沼田市教育委員会、沼田市生涯学習推進会議となっているが、講師設定等の事業の枠組みを考えているのは生涯学習推進協議会なのか。

(社会教育課長)

そのとおりであり、生涯学習推進協議会において各団体からの構成員により検討いただき決定している。

(星野委員)

市立図書館雑誌スポンサー制度について、周知方法をどのように考えているのか、また、県内に例はあるのか。

(社会教育課長)

周知方法は市の広報、市のホームページの活用を考えている。県内では、前橋市、太田市、邑楽町で実施例がある。

(平形委員)

小中学校へのエアコンの設置について、全国的な事業実施により機器の供給が間に合わないのではとの報道があるが、次の夏に間に合うのか。

(庶務課長)

サウンディング型市場調査を実施し広く業者から意見を聴取するとともに、速やかに事業を進めるために設計施工一体型の発注を検討している。現段階では、何とか夏に間に合わせたいと考えている。

(平形委員)

市民体育館のネーミングライツについて、1月末までの間に募集をかけるとのことだが、業者決定から表示板の設置までリニューアルオープンに間に合うのか。

(スポーツ振興課長)

日程的に非常に厳しいと認識はしているが、間に合わせるべく事業を進めたいと考えている。

(星野委員)

ネーミングライツへの応募業者は、どんな業種でも良いのか。

(スポーツ振興課長)

会社更生法や民事再生法、沼田市暴力団排除条例等に該当する者は応募でき

ないことになっている。

(星野委員)

沼田中学校屋内運動場照明LED化更新工事について説明があったが、今後、全ての小中学校の屋内運動場でLED化を進めるのか。

(庶務課長)

小中学校の屋内運動場については、基本的に耐震改修工事を実施する際にLED化している。LED化することで電気料金を抑制できることから、耐震改修の必要のない学校については、今後、施設の老朽度合を見極めながら検討したいと考えている。

9 閉会宣言（午後4時45分）